

LKBN ANTARA BIRO MALUKU SILATURAHMI DENGAN SEKRETARIS KOTA AMBON



Perum LKBN ANTARA Biro Maluku bersilaturahmi dengan Sekretaris Kota (Sekkot) Ambon, Agus Ririmasse sebagai bentuk kerjasama dan dukungan ANTARA dalam upaya penyebarluasan pemberitaan

Kepala Biro LKBN ANTARA Biro Maluku, Ikhwan Wahyudi mengatakan , penyebarluasan pemberitaan melalui portal berita Kantor Berita ANTARA dapat membantu Pemerintah Kota Ambon dalam menyebarkan informasi positif kepada masyarakat, yang berkaitan dengan kinerja pemerintahan.

"Informasi terkait kinerja Pemkot Ambon selama ini disiarkan di portal Antaranews Jakarta, Biro Maluku maupun disiarkan ke media yang bekerja sama dengan ANTARA di seluruh Indonesia, " katanya saat melakukan pertemuan dengan Sekkot Ambon, Kamis.

Dirinya juga mengucapkan terima kasih kepada Penjabat Wali Kota, Sekkot dan segenap jajaran Pemkot Ambon yang selama ini sudah memberikan dukungan kepada ANTARA dalam hal penyebarluasan pemberitaan.

Ia berharap kerja sama LKBN ANTARA dan Pemkot Ambon akan semakin kuat sehingga dapat berkontribusi untuk kemajuan pemerintahan.

Sekkot Ambon, Agus Ririmasse juga mengapresiasi kontribusi LKBN ANTARA dalam membantu Pemkot Ambon dalam menciptakan iklim pemberitaan yang positif.

"Perkembangan media di Ambon cukup pesat tetapi ANTARA sebagai media pemerintah selama ini menjual informasi yang berkualitas dan profesional, " katanya.

Sebagai lembaga negara yang bertugas menginformasikan program dan capaian kinerja pemerintah, ANTARA juga menjadi salah satu media yang terus berperan mendukung dan mencerahkan masyarakat melalui pemberitaan yang disampaikan.

"Dalam diri saya mengalir darah seorang wartawan yang juga pernah mengabdikan diri bekerja di ANTARA, dan saya merasakan betul beratnya tugas seorang wartawan, " katanya.

Sekkot menegaskan ke depannya akan mendukung seluruh proses pemberitaan LKBN ANTARA.

"Ke depan kerja sama dan kemitraan media khususnya dengan LKBN ANTARA Biro Maluku dengan Pemkot Ambon akan terus terjalin erat dan berkesinambungan, " ujarnya.

Silaturahmi LKBN ANTARA didampingi Ketua PWI Maluku, Alex Sariwating.

Pewarta: Penina Fiolana Mayaut

Editor : Ikhwan Wahyudi

COPYRIGHT © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews Ambon pada Kamis, 14 Maret 2024 15:37 WIB dan dapat diakses melalui tautan ini.

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)